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皆様のおかげで100号を迎えることができました
これからも、国際交流に関する情報をお知らせして
いきます
裏⾯には、国際交流協会理事からのメッセージを載
せています。ご覧ください。



太宰府市国際交流協会
理事からのメッセージ

松下 博⽂ 理事⻑

①趣味 ②一言

①ゴルフ、
ウォーキング

②国際交流の輪が
広がるように微⼒
ながら頑張ってい
きます。

宮原 広富美 理事

林 和美 理事

①⾷べること、
遊ぶこと

②普通の主婦で
すが皆様と⼀緒
に楽しんでいき
たいとおもいま
す。

⾼⼭ 博⼦ 理事

①世界を旅するこ
と、登⼭、ダンス
②太宰府の地で世
界の⼈々とつなが
りましょう︕

三好 伸⼀ 理事

①⾒る将
(⾃分では、将棋を指
さずに、プロ棋⼠な
どの対局の観戦を楽
しむこと)
②市⺠レベルでの国
際交流に寄与できる
よう頑張ります。

①ラグビー、
クリケット

②38年前に⽇本に興
味をもって勉強を始
めました。多くの⽇
本⼈にお世話になり
ました。特に⽇本語
の先⽣です。

クリス フリン理事

コツコツ積み重ねながら100号にたどり着きました。Newsをひもと
くとその時その時の⾵景が鮮明によみがえってきます。いろんな
⽅々とお話ししました。いろんな⽅々と握⼿をしました。いろんな
国々と交流の輪をひろげました。100号は通過点です。これからもい
ろんな⽅々とお話しし、いろんな⽅々と握⼿し、いろんな国々の
⽅々と笑顔でつながりたいと思います。
わたしも協会とかかわって20年近くになりました。Newsとともに

コツコツと歩みを進めたいと思っています。

①旅⾏
②今後も市⺠の
皆様と様々な国
の留学⽣と交流
が出来るイベン
トを企画して参
ります。

井上 勝史 副理事⻑ 野村 ひとみ 副理事⻑

①トレッキング(⼭の
美しい景観や植物観
察)、golf、読書、週末
は⼭暮らしもしてい
ます。
②⾃然体をモットー
に異⽂化に⼼をよせ
活動しています。

⾕⼝ 広幸 理事

①散歩、映画
②太宰府の歴史
ある建造物や⽂
化が好きです。
微⼒ながら太宰
府に貢献できれ
ばと思います。

ロエ グレン リアサゲ 理事

①⾳楽、写真、
お菓⼦作り

②⽇本に来て、10
年です。⽇本が⼤
好きです。どうぞ
よろしくお願いし
ます。

⽯ 其琳 理事

①⾳楽、美術、読書、旅
⾏(世界各地へフィール
ドワーク調査探訪)
②「朱雀⼤路」が歩む⼤
宰府千年をこえる伝統に
より、新たな創造で世界
へ発信し、国際交流を深
めましょう︕

友添 浩⼀ 理事

①家の⽚付け、
テレビの視聴

②記念のタイミ
ングで就任し、
有り難いです。
これからもがん
ばります。
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